



BRÈVES

LE CARRÉ RIVE GAUCHE FÊTE SES 40 ANS

> L'association du Carré Rive Gauche fête ses 40 ans ce week-end. Cet événement se prolonge jusqu'au samedi 3 juin. Quelque cent antiquaires et galeries d'art des VI^e et VII^e arrondissements de Paris, autour des rues du Bac, de Beaune, de Lille, Montalembert, des Saints-Pères, de l'Université, de Verneuil et enfin du quai Voltaire ouvrent leurs portes avec des vernissages et expositions spéciales en suivant le fil conducteur de l'or, le thème de cette édition « extraORDinaire ». La galerie Sismann présente des « ors baroques ». La galerie Negropontes rejoint le « Carré » cette année avec une exposition incluant des pièces du duo de designer Perrin & Perrin. La Galerie des Modernes montre des cadres dorés à l'or jaune, blanc ou rose avec une démonstration par une doreuse. La Galerie MiniMasterpiece dévoile les bijoux de Didier Courbot. Gilgamesh, enseigne spécialisée en archéologie, présente une partie de la collection de l'égyptologue Gaston Maspéro, restée inédite depuis la disparition de sa dernière épouse en 1953. La Galerie Chenel se concentre sur la statuaire antique avec « CORPVS ». Autant de bonnes raisons de redécouvrir en flânant les professionnels de ce quartier toujours en mouvement.

www.carrerivegauche.com



Perrin & Perrin, *Stormy*, 2015,
sculpture verre "Build-in-
glass", pièce unique,
L. 24,5 x P. 14 x H. 35,8 cm.
© Stéphane Briolant.

